

(PODCASTS, 10/02/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 10/02/2016.



Esperanza Suárez y Jorge [Fernández](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

## SINOPSIS

Hola, amigos, les saluda Jorge Fernández, junto a Esperanza Suárez y Andrés Ocampo, una semana más, dispuestos a compartir con ustedes la información y los comentarios de la mano de algunos de sus protagonistas...

## SE PUBLICÓ EN EL BOE EL NUEVO CURRÍCULO DE ENSEÑANZA RELIGIOSA EVANGÉLICA

El pasado viernes 5 de febrero ha salido publicado, por fin, el currículo de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE) del Bachillerato. La ERE se desarrolla en nuestro país dentro del marco normativo de la Constitución española, la Ley Orgánica de Libertad Religiosa de 1980 y los Acuerdos de Cooperación con las confesiones minoritarias –judíos, musulmanes y protestantes—firmado en 1992.

Hoy, en Actualidad Evangélica, entrevistamos a **Anal Calvo**, responsable de coordinación de la Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica vinculada a Ferede, para conocer un poco más acerca de qué es y cómo se desarrolla la Enseñanza Religiosa Evangélica en la Escuela Pública.

## LA ACTRIZ, ACTIVISTA SOCIAL Y DOCUMENTALISTA MABEL LOZANO, NOS HABLA DE SU EXPERIENCIA COMO FINALISTA EN LOS PREMIOS GOYA



Mabel Lozano, en la Gala de los Premios Goya 2016

La última vez que entrevistamos a Mabel Lozano estaba a punto de celebrarse el Seminario #RompeLaCadena, organizado por Diaconia, en el que uno de los atractivos era (y fue) la proyección del documental **ChicasNuevas24hs**, un trabajo sobre la prostitución y la trata de mujeres con fines de explotación sexual, que describe las condiciones en las que estas jóvenes son captadas en sus países de origen en Sudamérica, y cómo luego son obligadas a prostituirse en España y en Europa.

Entonces, ni ella ni nosotros, imaginábamos que ese excelente trabajo sería nominado a los Premios Goya en la categoría “Mejor Documental”.

Para **Mabel Lozano**, colaboradora de Diaconía en su campaña de lucha contra la trata de personas con fines de explotación sexual, el verdadero premio es que Chicas Nuevas 24 hs, está difundiéndose y haciendo más visible el grave problema de la esclavitud del siglo XXI, la esclavitud sexual.

La escuchamos en esta entrevista en exclusiva para Actualidad Evangélica



El pastor Jaime Torrado, en Croacia

## **EL PASTOR JAUME TORRADO, RECIEN LLEGADO DE LOS CAMPOS DE REFUGIADOS EN EL ESTE DE EUROPA, NOS DESCRIBE LA SITUACIÓN DE ÚLTIM HORA**

El pastor y cooperante **Jaume Torrado** lleva más de cuatro meses en Croacia y en toda la región donde, cada día, miles de refugiados siguen llegando a Europa por vía terrestre o marítima, pese a las inclemencias del crudo invierno.

24 horas después de su arribo a España y poco antes de comparecer ante el Parlamento de Cataluña para compartir su experiencia y contar la situación que atraviesan los refugiados, Jaume Torrado respondió a nuestras preguntas...

### **ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO**

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

### **Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre miles de niños sin recursos África y Europa del Este.**

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

### **HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...**

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodríguez** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

### **SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...**

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

## **DESPEDIDA**

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!